

Centro de producción Santa Rita comprometida con el fomento a la educación, tuvimos el gusto de recibir el pasado 8 abril, en nuestras instalaciones a un grupo de alumnos del Instituto Tecnológico Superior de Rioverde, quienes estuvieron interesados en conocer el proceso de empaque de las diferentes variedades así como las actividades de medición de la calidad del producto que se llevan a cabo para asegurar que nuestro cliente este satisfecho, esto les ayudo para conocer los diferentes esquemas que están asociados a la ingeniería industrial carrera que los visitantes cursan actualmente y que nuestros procesos les fueron útiles para reforzar los conocimientos teóricos.



**Impulsamos el desarrollo profesional  
de los jóvenes de diferentes  
instituciones de todo el país**